



**AUX ASSOCIATIONS NATIONALES QUALIFIEES AU CHAMPIONNAT D'AFRIQUE DES NATIONS
TOTAL CAMEROUN 2020**

Le Caire, le 17 mars 2020

Chers Secrétaires Généraux,

Suite à la préoccupation croissante liée au virus COVID-19 et au rapport de la visite d'inspection médicale récemment conduite dans le pays hôte du CHAN Total, Cameroun 2020, le comité d'urgence de la CAF a décidé aujourd'hui de reporter la compétition jusqu'à nouvel ordre.

Les facteurs suivants ont été pris en considération par le Comité Médical dans sa recommandation au Comité d'Urgence.

- Même si la situation est considérée comme étant sous contrôle au Cameroun et selon les recommandations de l'OMS, la crise n'est pas encore stabilisée en Afrique et il est très difficile de prévoir son évolution dans les prochains jours ;
- Voyager à travers le continent devient de plus en plus compliqué, voire impossible pour certains pays, en raison des restrictions mises en place par les différents gouvernements ;
- Pour toutes ces raisons, et pour éviter tout risque inutile, la proposition de la Commission Médicale était de reporter à l'unanimité le CHAN.

Le Comité d'Urgence a également décidé qu'il était nécessaire de reporter la réunion du Comité Exécutif ainsi que la 42^{ème} Assemblée Générale initialement prévue le 24 avril 2020 au Cameroun.

Nous tenons à vous assurer que la CAF surveille la situation de près et travaille avec les autorités compétentes telles que l'OMS sur l'impact du virus sur le continent et les compétitions de la CAF.

L'Administration de la CAF proposera les nouvelles dates potentielles en temps voulu et en fonction de l'amélioration de la situation.

Veuillez agréer, cher Secrétaires Généraux, nos sincères salutations.

**CONFEDERATION AFRICAINE
DE FOOTBALL**




Abdel Bah
Secrétaire Général P.I.



TO THE NATIONAL ASSOCIATIONS QUALIFIED TO THE TOTAL AFRICAN NATIONS CHAMPIONSHIP, CAMEROON 2020

Cairo, 17th March 2020

Dear General Secretaries,

Following the growing concern of the COVID-19 virus and the report of the recently concluded Medical inspection visit to the host country of the Total CHAN, Cameroon 2020, CAF Emergency Committee decided today to postpone the competition until further notice.

The following factors were taken into consideration by the Medical Committee in its recommendation to the Emergency Committee.

- Even though the situation is considered as being under control in Cameroon and as per the advice from the WHO, the crisis is not yet stabilized yet in Africa and it's very difficult to predict its evolution in the next few days;
- Travelling across the continent is getting increasingly complicated and even impossible for some countries, due to the restrictions put in place by the different governments;
- For all these reasons, and to avoid any useless risk, the Medical Committee's proposal was to unanimously postpone the CHAN.

The Emergency Committee also decided it was necessary to postpone the planned Executive Committee and 42nd General Assembly initially scheduled on the 24th April 2020 in Cameroon.

We would like to assure you that CAF is monitoring the situation closely and working with the competent authorities such as the WHO on the impact of the virus in the continent and CAF Competitions.

CAF Administration will propose the potential new dates in due time depending on the improvement of the situation.

Please accept, dear General Secretaries, our sincere regards.

**CONFEDERATION AFRICAINE
DE FOOTBALL**



Abdel Bah
Acting General Secretary